



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 161

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 18 de septiembre de 2024

XV CONGRESO DE PROFESORES DE FRANCÉS

La Universidad Central del Ecuador inauguró el XV Congreso de Profesores de Francés, un evento de gran relevancia académica que tiene como objetivo promover la formación profesional continua de los docentes de lengua francesa en el país. La ceremonia contó con la presencia del Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Patricio Espinosa, acompañado por el Embajador de Francia, Sr. Philippe Létrilliart; el Presidente de la Asociación de Profesores de Francés de Quito (APFQ), Víctor Hugo Romero; y la Decana de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, Dra. Anita Arias.

Este congreso, organizado cada dos años en colaboración con diversas instituciones francófonas, busca fortalecer las competencias pedagógicas de los profesores de francés en Ecuador, impulsando la adopción de nuevas metodologías y herramientas innovadoras. Durante los días 16 y 17 de septiembre se desarrollan actividades presenciales, complementadas por una jornada virtual.

El Embajador de Francia, Sr. Philippe Létrilliart, resaltó la importancia de su participación en el congreso, destacando el profundo apego a la lengua francesa y los lazos de amistad y fraternidad que unen a Ecuador con los países francófonos. Por su parte, el Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Patricio Espinosa, subrayó la trascendencia histórica del evento, indicando que abre las puertas para una amplia cooperación y colaboración académica, en investigación, producción científica y actividad cultural.

El programa académico del congreso incluye el desarrollo de técnicas de aula a

CONTACTO
Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N. 159

Universidad Central del Ecuador

través de enfoques innovadores en la enseñanza del francés, la aplicación de nuevas metodologías y herramientas tecnológicas, y la creación de un ambiente participativo que fomenta la interacción entre docentes. El objetivo principal es fortalecer la comunicación entre los participantes mediante el uso del idioma francés como vehículo para el intercambio de ideas.

La Asociación de Profesores de Francés de Quito (APFQ), fundada en 1971 con la participación de cincuenta docentes de francés, desempeña un papel fundamental en la organización de eventos educativos. A pesar de los desafíos que ha enfrentado en los últimos años, la asociación sigue trabajando para revitalizar la enseñanza del francés en las instituciones públicas del país. El Presidente de la APFQ, Víctor Hugo Romero, expresó que este congreso es un espacio de debate sobre el futuro del francés, integrando nuevas tecnologías al servicio de la enseñanza de este idioma.

El XV Congreso de Profesores de Francés representa un paso significativo hacia la consolidación de una comunidad académica comprometida con la mejora continua en la enseñanza del idioma francés en Ecuador.

(J.P)